



Nr. 175 / 13. September 2017

## **Einladung an die Medien: Im Landtag Lebensretter werden – Parlamentspräsident Schlie lädt zur Blutspende-Aktion ein**

**Leben retten leicht gemacht: Der Schleswig-Holsteinische Landtag und das Deutsche Rote Kreuz (DRK) rufen auch in diesem Jahr wieder dazu auf, im Landeshaus Blut zu spenden. Am Dienstag (19. September) sind alle Spendenwilligen eingeladen, zwischen 10 und 15 Uhr bei der Aktion mitzumachen. Parlamentspräsident Klaus Schlie ist erneut Schirmherr des Blutspende-Termins, der seit 2005 regelmäßig im Landtag stattfindet. Um 13 Uhr empfängt er Ministerpräsident Daniel Günther und Bildungsministerin Karin Prien.**

Mit ihrer Blutspende vor Ort leisten der Ministerpräsident und die Bildungsministerin ihren Beitrag für eine sichere Patientenversorgung in Schleswig-Holstein. Alle interessierten Spendenwilligen können sich zudem für die Deutsche Stammzellspenderdatei registrieren lassen. Rund 100 Spender helfen jedes Jahr im Landeshaus, Leben zu retten.

Zum Fototermin mit Landtagspräsident Klaus Schlie, Ministerpräsident Daniel Günther und Bildungsministerin Karin Prien am

**Dienstag, 19. September, 13 Uhr  
im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses, Düsternbrooker Weg 70, 24105 Kiel**

sind Vertreterinnen und Vertreter der Medien herzlich eingeladen.

Hinweis an die Medien: Pressefotos von der Blutspende-Aktion sind unter [www.landtag.ltsh.de/service/pressefotos/](http://www.landtag.ltsh.de/service/pressefotos/) abrufbar.